



A LA ATENCIÓN DE TODOS LOS MIEMBROS DE LA COMUNIDAD EDUCATIVA DEL C.R.A. AMIGOS DE LA PAZ.

Desde el día 11 de marzo, que la Comunidad de Madrid ordenó la suspensión de las clases en los centros educativos, el profesorado del Centro ha trabajado y se ha coordinado para hacer llegar al alumnado actividades educativas que permitiesen que nuestro@s niñ@s siguiesen avanzando, en la medida de lo posible, en su aprendizaje y que esta situación anómala repercutiese lo menos posible en su aprendizaje.

Con dificultad los primeros días, pero mejorando con el tiempo, nos hemos puesto en contacto con las familias enviando actividades y trabajos, solventando dudas e informando de todo aquello que les interesaba de la educación de sus hij@s y **HEMOS DE AGRADECER LA RESPUESTA QUE HABÉIS DADO ANTE ESTA NUEVA SITUACIÓN, LA IMPLICACIÓN QUE ESTÁIS TENIENDO EN EL SEGUIMIENTO Y REALIZACIÓN DE ESTAS ACTIVIDADES Y EL APOYO QUE NOS ESTÁIS DEMOSTRANDO.**

Es difícil compaginar la actividad diaria del cuidado de casa e hijos con vuestros trabajos y teletrabajos y además añadir la vigilancia que estáis llevando de las actividades escolares a distancia y a esto sumar el confinamiento domiciliario de todos, por lo que estamos muy satisfechos como docentes de vuestro esfuerzo e implicación.

Como Directora del centro, además de a los padres he de reconocer la enorme profesionalidad de nuestros profesores que han tenido que preparar actividades para los distintos cursos a los que dan clase en todas las áreas en las que imparten docencia, que han aportado ideas, actividades, lugares educativos, páginas web educativas... a todo el alumnado y que ha trabajado para que sus alumnos siguiesen avanzando en la adquisición de conocimientos y reflexionasen sobre la situación actual animándoles a trabajar y a "QUEDARSE EN CASA". También hay que agradecer al resto del Equipo Directivo y a la administrativa y al encargado de tecnologías y comunicación el trabajo realizado para que no se paralizase la gestión administrativa del Centro y se coordinasen todos los profesores.

Como veréis esto es UN ESFUERZO Y LOGRO DE TOD@S dirigido a quienes más nos importan NUESTROS CHICOS Y CHICAS y por eso TOD@S nos merecemos un descanso. Según el calendario de la Comunidad de Madrid, las vacaciones de Semana Santa, estarán comprendidas entre el día 3 de abril y 13 de abril ambos inclusive y por tanto este periodo se considerará vacacional.

El profesorado se pondrá en contacto con vosotros para explicaros qué va a hacer el alumno en ese periodo. El día 14 de abril volveremos a establecer con las familias la EDUCACIÓN A DISTANCIA y retomaremos las actividades donde las dejamos.

DESCONOCEMOS CUANDO VAN NUEVAMENTE A ABRIRSE LOS CENTROS Y A DAR CLASES PRESENCIALES. Estaremos pendientes, como lo deberéis estar vosotr@s a los medios FIABLES de comunicación, para saber cuándo volveremos; de saberlo antes del día 14 **os informaremos de ello oficialmente a través de la pág. Web del Centro**, contaremos también con Ayuntamientos y miembros de A.M.P.As y Consejo Escolar

Reiteramos nuestro agradecimiento y deseamos que todos vosotros y vuestras familias os encontréis física y anímicamente bien y recuerda...

¡QUÉDATE EN CASA!

La directora.
M^a Ángeles Retuerta Moreno